

# tanzmainz

## Sharon Eyal

### Soul Chain

Tickets  
44,- bis 14,- EUR  
erm. 10,- EUR

& 2

Sa 07.03. 20.30h

Residenztheater

Die israelische Choreografin Sharon Eyal und ihr Partner Gai Behar haben mit „Soul Chain“ eine anspruchsvolle Auftragsarbeit voller Energie für das tanzmainz Ensemble kreiert. Inspiriert von den starken Emotionen rund um die Liebe verbindet „Soul Chain“ Elemente von Ballett und Elektro zu packendem zeitgenössischem Tanz. „Es gibt große Gefühle, die aber in den Körpern eingeschlossen sind. Ich glaube, dass das keine Geschichte braucht, sondern dass diese Dringlichkeit sich in den Körpern, den Muskeln viel unmittelbarer ausdrückt. ‚Soul Chain‘ ist ein Stück über die Sehnsucht. Man sieht den Schmerz, den Schweiß und wie das Innere versucht, sich Bahn zu brechen.“ (Sharon Eyal) Die Arbeit ist ein elektrisierendes Gesamtkunstwerk, in dem das Mainzer Ensemble, angetrieben von den Beats des Komponisten Ori Lichtik, innerste Kräfte freisetzt. tanzmainz ist das zeitgenössische Tanzensemble des Staatstheater Mainz, das regelmäßig mit internationalen Gastchoreograf\*innen zusammenarbeitet. Künstlerische Synergieeffekte, das Schaffen von Netzwerken, Kooperationen und Koproduktionen spielen eine wichtige Rolle in der künstlerischen Entwicklung der Kompanie. 2018 wurde tanzmainz für diese Choreografie mit dem Deutschen Theaterpreis DER FAUST ausgezeichnet.

*The Israeli choreographer Sharon Eyal and her partner Gai Behar have created “Soul Chain”, a sophisticated commissioned piece full of energy for the tanzmainz ensemble. Inspired by the strong emotions surrounding love, “Soul Chain” combines elements of ballet and electro, turning it into an exciting contemporary dance piece. “There are big feelings that are trapped inside the body. I don’t think it needs a story, the urgency expresses itself much more directly through the bodies, the muscles. ‘Soul Chain’ is a piece about longing. You can see the pain, the sweat and how the inner world is trying to break free.” (Sharon Eyal) The piece is an electrifying Gesamtkunstwerk in which the ensemble in Mainz, propelled by the beats of composer Ori Lichtik, releases innermost forces. tanzmainz is the contemporary dance company of the Staatstheater Mainz, which collaborates with international guest choreographers on a regular basis. Artistic synergy effects, the creation of networks, co-operations and co-productions play an important role in the artistic development of the company. In 2018, tanzmainz was awarded the German theater prize DER FAUST for this choreography.*

